



## Mesa de Opinión / Miguel Carrillo Cubillas (Diputado – Morena)

“

Después de un ejercicio legislativo histórico a través del Parlamento Abierto, donde se escucharon a todas las voces expertas. Hay que recordar que esta iniciativa la recibimos el 30 de septiembre y desde entonces y hasta la fecha pasamos por muchos procesos y con la propuesta de los 12 puntos que hizo la alianza Va por México, que fueron considerados a través de reservas que presentó nuestro coordinador Ignacio Mier Velazco, es que ya podemos estar en este punto para decir que sí tuvimos apertura y hoy tenemos un dictamen que está lo suficientemente robusto”. [[HERALDO RADIO](#)]